

# クラスだより こばと2組 11月号

秋も深まり、段々と寒くなってきましたね。その中でも、元気いっぱいの子どもたち！先日のみのりまつりでは、たくさんの保護者の方にお手伝い頂き、楽しい時間を過ごすことができました！ホールでの縁日コーナーでもらったものを、「持って帰ってもいいん？」と嬉しそうにしていました！むつみ会さん・クラス委員さん、お手伝い頂いた保護者の皆様、ありがとうございました！

(先日こどもたちから結婚おめでとうのお手紙集をもらいました♡保護者の皆様もお声掛けいただき、ありがとうございます！お手紙集、宝物です☆)

少しづつ、クリスマス会で行う劇遊びの取り組みが始まっています。今年は「おばあさんのスープ」という絵本を題材にし、スープを分け合う温かさをみんなで感じれたらなと思っています。まず、取り組みを始める前に、ホールでこばと担任による劇遊びを見てもらい、劇遊びの楽しさやお話を知ってもらう時間を持ちました。一緒に歌を歌ったり、登場人物に大盛り上がりしたり・・・！その後に実際になってみたい動物を話し合いました。自分たちで考えた動物になりきり、身体全体で大きく表現して楽しんでいます。クリスマス会当日は、緊張や不安もあるかと思いますが、温かく見守っていただけると幸いです。

(詳しくはクリスマス会の時にお話しさせていただきます！)

## アドヴェントについて・・・

アドベントにり、お部屋ではクリスマスに向けて少しづつ取り組みが始まっています。毎日の礼拝では、お部屋の電気を消してろうそくを灯し、イエス様のお誕生を待ち望んでいます。



## お友達にしてもらって/言われて嬉しいこと・されて/言われて嫌なこと

子どもたちと一緒に、言葉や行動について話し合う時間を持ちました。きっかけは、子ども同士の会話している姿や、お友達とのかかわりの中で、「その言い方怖い！」「そんなんいわんといて！」などの声が少しづつ増えてきたことで、一緒に考えて人にされて・言われて嬉しいことをこばと2組の子どもたちにもしてもらえたならなという私の思いから、子どもたちと考える機会を持ちました。一緒に考えていく中で、子どもたちからたくさんの意見が出てきました。

### 【嬉しいこと】

一緒に遊んでくれる・悲しいときに優しくしてもらう  
大丈夫？って言ってくれる・おはよう！・大好き・ありがとうございます！・おたんじょうびおめでとう・・・

### 【悲しいこと】

押す・蹴る・舐められる・服引っ張られる・取られる  
壊す・あっちいって・大嫌い・邪魔・・・

ちくちくことば・ふわふわことばについても子どもたちは  
よく知っていましたが、言葉の他にも行動もあることを知り、お友達と優しい温かい関わりができたら嬉しく思います。

## 11月のこばと2組の様子

折り紙が大人気で、少し前はハロウィン、今はクリスマスの作品を作っています。難しい折り方にも、諦めずに挑戦する姿が増えてきています。

以前までは「作ってほしい！」という声が多かったですが、今は「作りたいから教えてほしい！」「一緒にやりたい！」と、自分で作りたい！という思いがあり、完成した時の達成感や嬉しさを感じています。

作ったものを飾るため絵の具で、ツリーを描きお部屋に飾っています。



お友達と優しい温かい関わりができたら嬉しく思います。

## 今月の讃美歌・歌

♪ひとりひとりのなをよんで

♪シンデレラのスープ

♪きのこ

♪手をつなごう（クリスマス会で歌います！）

### クラスの取り組み

\*咳やくしゃみをする時は口に手を当てる。

\*鼻水が出たら自分でかむように伝えています。

（鼻は片方ずつかめるように、  
お家でも励んでみて下さい）